

Liebe Eltern der Andreas-Schule,

nachdem wir mit dem Team der Schulkonferenz getagt haben, möchten wir uns bezüglich der Thematiken Schultoiletten, Schülerbücherei und Leistungsüberprüfung an Sie wenden.

### **Zu den Schultoiletten:**

Schultoiletten sind ein immerwährendes Problem, welches an unzähligen Schulen jedes Jahr wieder ein Thema ist. So leider auch bei uns. Regelmäßig stockt der Atem beim Anblick der Toiletten. SchülerInnen treffen beim Urinieren nicht die Toilette und verschmutzen den ganzen Raum. Kot wird an die Wände und Türen verschmiert. Es gibt verschiedene Ursachen und Lösungsansätze für die hygienische Situation der Schultoiletten.

### Welche Maßnahmen wurden ergriffen:

- Unzählige Gespräche mit dem Schülerparlament und allen SchülerInnen der Schule im Klassenverband
- Dokumentation der Toilettengänge während des Unterrichts
- SchülerInnen sind immer paarweise zur Toilette gegangen

### Vorschläge aus der Schulkonferenz:

- Eltern sollen erneut sensibilisiert werden und mit ihren Kindern darüber sprechen
- Schultoiletten sollen im Rahmen eines Projektes verschönert werden

Daher bitten wir Sie um ihre Mitarbeit, indem Sie eindringlich mit Ihren Kindern diese Thematik besprechen. Bzgl. der Verschönerungsaktion wird zunächst Rücksprache mit dem Schulträger gehalten.

### **Zur Schülerbücherei in Korschenbroich:**

Seit vielen Jahren erklären sich stets Eltern bereit, die wöchentliche Büchereistunde der Schule zu übernehmen. Wir freuen uns sehr über diese ehrenamtliche Unterstützung und Förderung des Lesevergnügens. Aktuell möchte Frau Henseler diese Arbeit unterstützen und sucht noch helfende Hände um die Bücherei in Korschenbroich wieder aufleben zu lassen.

Die Bücherei soll nach Möglichkeit von Montag bis Donnerstag von 9.15 – 10.15 Uhr (inklusive Vor- und Nachbereitung) geöffnet sein.

Interessierte Eltern können sich bei Frau Jede unter folgender Mail melden:

[Sekretariat@ko-verwaltung-an.de](mailto:Sekretariat@ko-verwaltung-an.de)

### **Ankündigung von Leistungsüberprüfungen:**

Wir haben sowohl mit den Lehrkräften als auch der Schulkonferenz darüber beraten, in welchen Klassen die Leistungskontrollen angekündigt werden sollen. In Jahrgang 1 und 2 werden wir darauf verzichten, um den Kindern das durchgängige Lernen zu vermitteln und den Fokus von unserer Seite nicht auf die Lernzielkontrollen zu lenken. In Jahrgang 3 und 4 werden wir die Leistungsüberprüfungen ca. eine Woche im Voraus ankündigen. Wir empfehlen Ihnen, auch in diesen beiden Schuljahren das begleitende Lernen dem punktuellen Üben vorzuziehen.

Nach der Schulkonferenz ergaben sich zudem noch folgende Punkte:

**Regenpause:**

Ihre Kinder brauchen möglichst frische Luft, viel Bewegung und sind meist „wetterfester“ als Erwachsene. Dafür benötigen sie allerdings auch die richtige Bekleidung und Erwachsene, die mit ihnen auch bei Regen rausgehen. Dementsprechend werden wir bei Regen von leichter bis mittlerer Stärke in die Pause gehen und nur bei stärkerem Regen zur Regenpause läuten. Bitte denken Sie daran Ihrem Kind wasserfeste Schuhe und eine Jacke mit Kapuze mitzugeben und mit ihnen darüber zu sprechen, dass diese bei entsprechendem Wetter auch zu tragen ist.

**Neuigkeiten aus dem Schülerparlament:**

Unser Schülerparlament hat am 01.03.2024 getagt und trägt nun den stolzen Namen „Kinderparlament“. Der neue Namen wurde von den Kindern im Parlament als geschlechtsgerechte Bezeichnung festgelegt.

Das Schulwegprojekt des Kinderparlamentes war erfolgreich. Insgesamt sind von unseren ca. 440 SchülerInnen 387 Kinder nicht direkt mit dem Auto vor der Schule abgesetzt worden, sondern haben Strecken zu Fuß, mit dem Roller oder dem Fahrrad zurückgelegt. Vielen Dank an alle Familien, die dieses Projekt unterstützt haben. Bitte machen Sie so weiter. Vielleicht können Sie nun aufgrund von guten Erfahrungen Ihren Kindern auch noch einen längeren Schulweg zutrauen.

In der kommenden Zeit arbeiten wir zum neugewählten Motto des Monats: „Gib Gerüchten keine Macht.“

**Hinweis für Kommunionfamilien:**

Bald feiern Kinder unserer Drittklässler Kommunion. Wenn Sie möchten, können Sie für den darauffolgenden Montag Ihre Kommunions- und Geschwisterkinder bei den Klassenlehrkräften entschuldigen, um gemeinsam am Dankgottesdienst und weiteren familiären Aktivitäten teilnehmen zu können.

Herzliche Grüße

Kerstin Spencer und Henja Kühn